

„Lassen Sie uns die Erfolgsgeschichte weiterschreiben“

Langenau. Einen kurzweiligen, informativen, unterhaltsamen Freitagabend haben rund 200 geladene Gäste beim Festakt zum 50-jährigen Bestehen des Verbandsverbands Langenau (VVL) erlebt. Dabei kam der zweistündige offizielle Teil mit zwei Reden aus.

Die Verbandsvorsitzende betonte, das bisher Erreichte könne sich sehen lassen: „Lassen Sie uns gemeinsam diese Erfolgsgeschichte weiterschreiben“, sagte Renate Bobsin. Landrat Heiner Scheffold blickte als einziger „externer“ Gast im Grußwort ebenfalls auf die Geschichte zurück, bezeichnete die VVL-Gründung



Eines der Highlights beim Festakt: ein musikalisch umrahmter Sketch von Schülerinnen und Schülern.

Foto: Oliver Heider

als „gute und nachhaltige Idee“. Wobei sich die Kommunen „ihre Eigenständigkeit und ihr Eigenleben“ bewahrt hätten.

Beim Festakt wurde die untere Verwaltungsbehörde per Film vorgestellt. Ein weiterer, fünfminütiger Streifen zeigte auf unterhaltsame Art das vom Verband getragene „SBBZ Lernen“. Jungen und Mädchen der Gemeinschaftsschule präsentierten sich mit einem heiteren Musiktheater, die Schulband animierte zum Mitklatschen. Auch die Angebotsvielfalt des Mehrgenerationenhauses wurde deutlich. Alles umrahmt von der Musikschule. ohe